

# PIONEERING HISTORY

新宿運輸区分会情報 第 17 号 2022年11月12日発行

岩下 年光

編集・情宣部

## そこのあるな！ 年末手当の会社回答 本当に納得していますか！？

「めちゃめちゃ委員会やマイプロ頑張って、黒字に貢献したから出してくれた！」と思っているそこのあるな！

### 本当にこの回答に納得していますか！？

今回の会社回答を見ると、有利子負債 1 兆円増加や先行き不透明、業績予想に及ばないなど、「苦しい中でも出しました！」感が出ていますが、一方で物価上昇や円安で家計が苦しい状況にもかかわらず、こういった事にはあまり触れられていません。

これで本当に「社員・家族の幸福」が

実現できるのでしょうか？

とある職場の社友会の SNS には「皆さんの意見が反映され、今回の結果(2.4 か月+2 万円)につながりました！」と流れているそうです。しかし、社友会は「労働組合ではない」ので「団体交渉」ができません。したがって、「意見が反映」されることはありません。皆さんの声を届けられるのは私たち「労働組合」になります。意見や悩みがありましたらいつでも

JTSU-E 新宿運輸区分会に相談してください！